
Pièces 3 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 9009

Prix 545 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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L'agence du cap vous propose un appartement à saint raphael dans une résidence

de standing  sécurisé,  proche  des  commerces  .  Cet  appartement  traversant  de  3

pièces  comprend  un  hall,  une  cuisine  américaine  complétement  équipé,  un

cellier/buanderie,  un  séjour  ouvrant  sur  une  terrasse  confortable  avec  une  vue

Dégagé. Le coin nuit donnant sur une vue mer, se compose d'une suite parentale

avec placards, salle d'eau et w. C , d'une deuxième chambre avec placard , salle

de  bain  et  w.  C  séparé.  Vous  serez  séduit  par  la  qualité  des  finitions  de  cet

appartement, les prestations tel que la climatisation ...

The  cap  agency  offers  you  an  apartment  in  saint  raphael  in  a  secure  luxury

residence,  close  to  shops  on  foot  with  swimming  pool.  This  3-room  apartment

includes a hall,  a fully equipped open-plan kitchen, a pantry/laundry room, a living

room  opening  onto  a  comfortable  terrace  with  a  clear  view.  The  sleeping  area

overlooking  a  sea  view,  consists  of  a  master  suite  with  cupboards,  shower  room

and  toilet,  a  second  bedroom with  cupboard,  bathroom and  separate  toilet.  You

will be seduced by the quality of the finishes of this apartment, the services such as

the integrated reversible air ...

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE  200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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